

SONIC

Racing Kart

Communiqué Championnat du Sud à Alès / 06-07 avril 2024

Prestation encourageante de Raphaël Benatouil en Occitanie



Comme en 2023, le team Sonic Racing Kart était présent lors de la manche du Championnat du Sud à Alès. Raphaël Benatouil est venu se frotter au niveau relevé de cette compétition qui regroupe trois Ligues: Occitanie Méditerranée, Occitanie Pyrénées et Nouvelle-Aquitaine Sud. Pour sa première année dans la catégorie Senior, le jeune pilote du team Sonic Racing Kart a connu une progression significative.

P19 aux chronos, Raphaël grimpait dans la hiérarchie au classement intermédiaire des manches. Il gagnait encore une place en super heat Décidé à remonter encore en finale, il tombait hélas en queue de peloton dès le premier tour suite à un incident, anéantissant ses objectifs de top-10.

Revanche à venir !

